

BIOBIO

Chile

SOSTENDRÁ UNA SERIE DE REUNIONES

# Kristi Noem, controvertida Secretaria de Seguridad de EE.UU llega al país

Kristi Noem, la controvertida secretaria de seguridad nacional de Estados Unidos arribó a Chile, luego de un breve paso que tuvo por Argentina a inicios de semana.

De acuerdo a La Tercera, la exgobernadora de Dakota del Sur arriba a nuestro país para reunirse con el ministro de seguridad, Luis Cordero, cita que se desarrollará hoy miércoles 30 de julio.

Entre los temas a tratar está el cómo potenciar el trabajo de ambos países en materias de seguridad, con foco en la banda criminal Tren de Aragua, de origen venezolano.

Noem también tendrá una reunión con el ministro de Justicia, Jaime Gajardo, antes de partir hasta Ecuador. Todo indica que, hasta ahora, no se tocaría el tema de la permanencia de Chile en el programa Visa Waiver.

El nombre de Kristi Noem se volvió más familiar para Chile en abril de este año, luego de que se reportara que un ciudadano chileno había robado su cartera, avaluada en 4.200 dólares, en Washington DC.

El hombre fue identificado como Mario Bustamante Leiva, de 49 años, que se encontraba de manera ilegal en Estados Unidos. Bustamante fue detenido en



EL DÍA

ese país, mientras que Noem comentó lo sucedido en su cuenta de X. "Este individuo es un delincuente profesional que ha estado en nuestro país ilegalmente durante años", aseveró en ese entonces. "Lamentablemente, muchas familias en este país han sido víctimas de delitos

**Una vez llegue a Chile, la funcionaria estadounidense se reunirá con el ministro de Seguridad, Luis Cordero, para abordar temas de colaboración en seguridad.**

y es por eso que el presidente Trump trabaja todos los días para hacer de Estados Unidos un país seguro y sacar a estos delincuentes extranjeros de nuestras calles", agregó.

Kristi Noem también fue el rostro de una controversial propaganda anti-inmigración, que hace algunos días fue transmitida por Mega en horario estelar.

En ese entonces, la secretaria de seguridad norteamericana exponía: "Si eres un extranjero criminal que está considerando ingresar ilegalmente a los Estados Unidos: ni lo pienses. Si

vienes aquí y violas nuestras leyes, te encontraremos y te deportaremos. Los criminales no son bienvenidos en los Estados Unidos".

La situación generó bastante polémica. De hecho, aquel spot obtuvo decenas de denuncias ante en CNTV durante la semana pasada.

Hay que señalar que el Departamento de Seguridad Nacional de EE.UU, dirigido por la política, tiene bajo su control al Servicio de Control de Inmigración y Aduanas (ICE), que ha llevado a cabo las redadas contra inmigrantes en varias ciudades de ese país.

Asimismo, ella misma ha expresado que su principal tarea es asegurar la frontera sur de aquella nación.

"Volveremos a empoderar a nuestros valientes hombres y mujeres en la aplicación de la ley para que hagan su trabajo y expulsen a los extranjeros criminales y a las bandas ilegales de nuestro país", expuso hace varios meses.